

Felicita Putin a presidente cubano y destaca labor de Raúl Castro



Moscú, 19 abr (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, felicitó este jueves a Miguel Díaz-Canel por su elección como nuevo jefe de Estado de Cuba y agradeció a Raúl Castro por los muchos años de fructífera cooperación bilateral.

En otra misiva dirigida al primer secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC), Raúl Castro, Putin agradece la cooperación existente por años que permitió el desarrollo de las relaciones entre ambas naciones.

Putin subrayó que Raúl Castro goza de gran prestigio como verdadero amigo de Rusia, como un político sabio y previsor que ha hecho mucho por resolver cruciales tareas socio-económicas, la defensa de la soberanía y el refuerzo de la posición de Cuba en la arena internacional.

El primer mandatario ruso expresó su confianza en que la labor de Raúl Castro al frente del Partido Comunista de Cuba (PCC) permitirá continuar con el fortalecimiento de la asociación estratégica entre las dos naciones.

Durante una intervención en el parlamento cubano, Raúl Castro destacó que los nexos con Rusia se incrementaron de manera sustancial en todas las esferas.

Jamás seremos ingratos ni olvidaremos el apoyo de los pueblos que integraban la antigua Unión Soviética, muy especialmente el pueblo ruso, en los años más difíciles después del triunfo de nuestro proceso revolucionario, afirmó el dirigente cubano. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160316-felicita-putin-a-presidente-cubano-y-destaca-labor-de-raul-castro>



Radio Habana Cuba